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Betreff:

Planungsstand zur Reaktivierung der Aartalbahn (SPD)  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob eine Reaktivierung der Aartalbahn geplant wird und 
wenn ja, wie der aktuelle Planungsstand aussieht. Hierbei ist es von besonderem Interesse

a. welche Abschnitte in der Planung eingebunden/vorgesehen sind, 
b. welche Mittel für die Planung und Durchführung veranschlagt sind, 
c. von welchem Zeitraum für die Realisierung ausgegangen werden kann. 

Begründung: 

Die Aartalbahn ist die einzige Schienenoption, die nach dem Scheitern der CityBahn verbleibt, um 
den Pendlern aus dem Aartal/Untertaunus, neben der Fahrt mit Auto oder Bus über die ohnehin 
stark frequentierten Verkehrsachsen eine Option zu geben, nach Wiesbaden oder an Wiesbaden 
vorbei zu gelangen. Wie aus der Presse zu entnehmen ist, führt der Magistrat bereits Gespräche 
mit der Deutschen Bahn sowie der hessischen und rheinland-pfälzischen Landesregierung über 
die Möglichkeit die Aartalbahn zu reaktivieren.

Wiesbaden, 28.04.2021


